









Halle und Saalkreis.

Salle, den 22. Oktober 1917.

Dreiwöchig heizen!

Ein Redakteur unterrichtet uns: Zur Vermeidung der Kälte eine dreiwöchige Heizung... Die richtige Heizung... Die Wärme, die man auf diese Weise...

Verlässliche Heberwahrung der Jugend.

In einem Vortrage, den der Schulrat Dr. Klisch vor kurzem im Verband für Jugendhilfe in Dresden hielt...

Das Kloster bei Sendomir.

Novelle von Franz Grillparzer.

Einige Tage darauf wollte Starckensfeld eintreten bei seiner Gemahlin... Er sah das Mädchen an, dann wieder das Bild... Er sah das Mädchen an, dann wieder das Bild...

reifen Neben der körperlichen „Erkältung“ steht die geistige Ausbildung, die durch Befreiung eines ungeheuren und überflüssigen Gedächtnisses eine wesentliche Reformierung erfahren müßte...

Neue Bekanntmachungen.

Der Veringsrat in der Zahnklinik berichtigt am Dienstag die Nr. 21 001 bis 31 500.

Die Amderteilung wird in einer Bekanntmachung des Magistrats neu geregelt.

Die genaue Natur von frischen Nüssen wird von „ausländischer Seite“ u. a. darauf zurückgeführt, daß ein großer holländischer Fischkomplex durch Kohlenmanagen an der Ausübung der Fischerei behindert...

Antifischer Polizeieinsatz. Die Knappheit an Wachstoffen veranlaßt die Reichswehr in das nächste, zur Deckung des dringenden Bedarfs in holländischen Besitzung der Regt. und Polizei...

Befehlsgewalt eigener Geisler. In einer Bekanntmachung des Stellvertret. Generalcommandos des 4. Armeekorps wird die Befehlsgewalt und Befehlserhebung von eigenen Geislerkörpern und Beurlaubten veranlaßt...

Ein Vollstreckung durch Verordnungen des Bundesrates vom 5. Dezember 1917 verfügt worden, die dem Vollstreckung ist notwendig geworden...

Langenfristverfahren für verheiratete Angestellte. Die Langenfristverfahren, die mit der Reichsversicherungsanstalt für Angestellte in Verbindung stehen...

stärkte zu suchen, die ärztlich geleitet und den wissenschaftlichen Anforderungen entspricht. Die Kosten werden durch die drei Monate. Die Höhe entspricht den Kosten in den Anfällen der Reichsversicherungsanstalt...

Internationale Sprengstoffkongress. Ein amerikanischer Mann hat als Sponsor eine in Berlin stattfindende internationale Sprengstoffkongress...

Stadtkonferenz. Heute, Montag, gelangt Kleffels Schauspiel Brins, Friedrich von Schumann, zur Aufführung...

In einer Volksversammlung im Stadttheater wird am Sonntag, den 28. Oktober, nachmittags 2 Uhr, der Herr Senator aufgeführt...

Am Volkskloster bringt das Herrfeld-Gesellschaft am heutigen Abende die letzte Aufführung des Schwanen-Harben...

Der Tod auf der Strafe. Heute früh wurde ein hier wohnhafter Arbeiter in der Lutherstraße sterbend aufgefunden...

Gräber. Ein Brand entzündet im Offiziers-Gasthofe hier auf dem unansehnlichen Weide...

Gewerkschaftliches.

Maßnahmen der Techniker. Doch nach und nach in den Reihen der Angestellten, namentlich im Zedmlerbetrieb, gewerkschaftliche Bestrebungen Eingang finden...

Arbeiter-Sekretariat, Halle (Saale).

Im Hause der Gewerkschaften, Satz 42/44, Zimmer 5 bis 7. Sprechstunden von wochentags von 11-1 Uhr und abends von 5-8 Uhr...

Liebenden Stadt es ihm klar geworden, wie ein so reiches, lebensfrohes Wesen, als Eiga, auf den Aufenthalt in der Hauptstadt verzichten würde...

„Der Graf war ans Fenster getreten und blickte hinaus. Eiga folgte ihm, sie lehnte den Arm auf seine Schulter. Der Graf fand unbeschäftigt, Starckensfeld, sagte sie, ich bemerke eine ungewohnte Veränderung in deinem Wesen...

